

Analizan medidas anunciadas por EE.UU.

La ministra de Minería, Aurora Williams; el ministro de Economía, Nicolás Grau; y la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales (SUBREI), Claudia Sanhueza, lideraron la primera reunión ampliada con empresas mineras y gremios relacionados para analizar los efectos del anuncio realizado por la administración de Gobierno de Estados Unidos de aplicar un arancel a las importaciones de cobre. También participaron la vicepresidenta ejecutiva (s) de Co-

chilco, Claudia Rodríguez; y el embajador de Chile en EE.UU., Juan Gabriel Valdés.

Del sector minero, en tanto, asistieron representantes de Codelco, SONAMI, Consejo Minero, BHP, Freeport McMoran, Aprimin, Asociación de Industriales de Antofagasta y la International Copper Association.

Las autoridades presentes en la reunión ampliada destacaron que el encuentro permitió conocer la visión de los distintos actores del sector minero



GOBIERNO REALIZA REUNIÓN.

e informar de las acciones que está realizando el Gobierno de Chile, a la espera de conocer más detalles sobre los anuncios aranceles a las importaciones de cobre al mercado estadounidense. 🇨🇱